

L'affront qu'on leur avoit fait en rejetant les présents qu'ils avoient envoyés cette année au temple d'Esculape, se présentent devant cette ville avec une flotte considérable. Polydore quitte Mentès, se rend sur la flotte des Athéniens. Elle étoit commandée par Pisistrate. Pisistrate retrouve son fils, Polydore retrouve son père. Ils se racontent leurs aventures. Polydore apprend que Stérope n'est plus; Pisistrate que Carite est détenue dans le temple d'Esculape. La descente se fait. Polydore emporte la ville d'assaut. Il court au temple d'Esculape. Il n'y retrouve point Carite. Ce Straton dont il est parlé au premier livre, celui qui avoit introduit Polydore en habit de fille auprès de Carite, l'avoit dérobée aux transports du grand-prêtre. On avoit appris le premier service que Straton avoit rendu à Polydore; on lui en avoit fait un crime. Il avoit été obligé de se réfugier dans le temple d'Esculape, et c'est ainsi qu'il s'étoit trouvé à portée de servir une seconde fois Polydore. Straton restitue Carite à Polydore. Carite revoit Pisistrate. Les Athéniens sacrifient à Esculape; Polydore et Carite sacrifient aux manes de Corèbe. Ils sont unis, et ils se rendent dans Athènes à la suite de Pisistrate, emmenant avec eux Mentès et sa famille. Quelque temps après Straton, à la prière de Polydore, alla chercher Nausicratès et Thémisto.